

Le Journal de Gien, 24 novembre 2022

OUZOUER-SUR-TRÉZÉE

La salle Pierre-Vieillard, c'est officiel

Samedi 19 novembre, la salle polyvalente était officiellement baptisée salle Pierre-Vieillard, maire de 1995 à 2008 et conseiller municipal pendant 48 ans, par la municipalité en présence de son fils Jean Vieillard (qui est venu accompagné de sa fille et de ses petits-enfants) et de Jean-Pierre Sueur, sénateur et surtout grand ami de Pierre Vieillard.

Denis Gervais, le maire, a indiqué : « Dès 2020, quand nous avons été élus, nous avons voulu nous attacher au devoir de mémoire. Nous nous sommes aperçus que dans la commune il y avait peu de rappels des personnes qui ont œuvré pour le village. La première personne qui nous est apparue comme évidente est Pierre Vieillard qui a œuvré pendant plus de 48 ans pour la municipalité, qui a été vice-président de la communauté de communes de Briare. Nous lui devons de nombreuses réalisations dont l'alimentation en eau



La salle polyvalente a été baptisée en présence des élus, du maire Denis Gervais et de l'ami de Pierre Vieillard, le sénateur Jean-Pierre Sueur.

potable des écarts, la création de la zone artisanale, la rénovation de l'église, l'équipement des écoles, la rampe scolaire, la création de la bibliothèque municipale. Quoi de plus normal que de donner son nom à cette salle pour laquelle il a cherché des subventions et il a dessiné les plans avec

l'architecte ».

Jean Vieillard a raconté une anecdote qui montrait l'attachement de son père à sa commune et à ses anciens administrés : « La veille de son décès, il a voulu que je l'amène ici. Nous avons fait le tour du village, nous avons rencontré certains d'entre vous. Juste

avant son décès, dans l'ambulance qui l'emmenait et rendez-vous, il racontait au chauffeur sa visite de la ville et le bonheur de celle-ci. Il s'est éteint en parlant d'Ouzouer ». De son côté, Jean-Pierre Sueur a évoqué les compétences de son ami dans son métier d'ingénieur agronome en qualité d'élu local.